
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 

Jeudi 15 novembre 2018 à 10 h 00 

                                               Bureau 213 , maison des sports EYBENS  

Présents :  HIRTZIG Olivier- Stéphane MAIRE- LECOMTE Sandrine -BODON Bernard  

Bilan AG du 13 octobre à Villar de Lans :  
Excellents retours mais des plaintes concernant la distance pour se rendre sur les lieux de l’AG. Cinq clubs 
ne sont pas venus : Fontaine – Echirolles waterpolo – Club de la défense de Vars – Les Nageurs de la 
Bièvre et les Vallons de la Tour. 
Deux clubs ont quitté le comité : API triathlon et Les Individuels du comité Dauphiné Savoie 
 
Les rectificatifs demandés sur le règlement intérieur ont été effectués : gratuité des sélections, convention 
de mise à disposition des entraineurs pour les sélections. L’envoi a été fait à la fFFN, à la ligue et au 
département. 
 

AG saison prochaine le vendredi 11 octobre 19h à Eybens 
Pour cette nouvelle AG, le temps d’intervention pour les commissions sera minuté afin de ne pas alourdir la 
réunion. Il sera donc nécessaire que les compte-rendu des différentes commissions parviennent 
suffisamment tôt pour qu’une unité puisse être adoptée lors de la réunion de comité directeur préparatoire. 
Les documents seront envoyés aux clubs un mois avant avec demande de retour des questions une 
semaine avant. 
 
Site internet du comité 
Il est enfin actif. Olivier a mis en ligne de nombreux documents (tout avait été effacé) concernant les 
officiels, le calendrier des compétitions natation course. une demande va être faite pour avoir celui de 
natation synchronisée et de polo. 
Sandrine demande à ce qu’un message soit mis sur le site pour préciser aux clubs : comment licencier 
officiels non nageurs 
 
Officiels 

• Sandrine n’a toujours pas accès à la base extranat : recyclés – nouveaux formés ne sont donc pas 
mis à jour. 

• Suite à des remontées du recyclage et de la formation dans le nord Isère, Sandrine va adresser un 
mail à Jean Louis Moreau afin de lui demander de ne plus intervenir avec Guy Abert dans les 
formations ou recyclage. De plus, il lui sera rappelé que lors des compétitions, il doit tenir le poste 
pour lequel il a été désigné. 

• Il est décidé qu’en amont des compétitions dès connaissance du nombre de clubs et de nageurs 
engagés, une liste du nombre d’officiels à présenter sera mise en ligne sur le site (ajustement par 
rapport aux règles fixées). 

• UFRAPS : de trop nombreux échecs à l’examen théorique encore cette année. Sandrine va 
reprendre contact avec Sylvie Faure pour la prochaine saison et rediscuter avec elle des modalités. 

 
Informations diverses 

• Olivier donne le code d’accès à l’adresse gmail du comité à sandrine afin qu’elle puisse répondre 
aux mails concernant les officiels 

• Sélections : un appel va être effectué aux clubs (présidents et entraineurs) pour postuler en tant 
qu’encadrants des sélections. le retour devra être effectué avant la réunion de comité directeur du 5 
décembre afin que le comité puisse valider les candidatures et créer ainsi la commission sélection. 

• Olivier doit recontacter le rectorat concernant la création sur le département de sections sports 
étude natation 

• Compétition du 16 décembre : elle aura lieu à la Côte saint andré 



• François Thomas : sandrine lui envoie un mail concernant la formation évaluateur ENF3. elle aura 
lieu en même temps que BF1 le samedi 19 janvier le matin (horaires et lieux seront précisés 
ultérieurement) 

•  
La secrétaire 
Sandrine le comte 


